

Zum Abschied eine Ehrennadel

LUZERN *Der Stadtrat vergibt drei Ehrennadeln*

Der Stadtrat anerkennt mit der Ehrennadel in unregelmässigen Abständen das Wirken von Persönlichkeiten, die sich in besonderer Weise um das Wohl der Stadt Luzern verdient gemacht haben.

An seiner Sitzung vom vergangenen Mittwoch beschloss er, drei Persönlichkeiten mit der Verleihung der Ehrennadel für ihr Engagement besonders zu danken: Annamarie Käch, Präsidentin Verein Jobdach, Carla Schwöbel-Braun, Kunstmäzenerin, und Walter Stierli, scheidender Präsident des FC Luzern.

Annamarie Käch ist seit der Gründung des Vereins Jobdach im Jahre 1996 Präsidentin dieser Organisation, die Menschen, die am Rande unserer Gesellschaft leben, Obdach und Beschäftigung bietet. Carla



Walter Stierli

BILD: JEANNETTE VOLTZ

Schwöbel-Braun ist eine Frau mit Common Sense im besten Sinne des

Wortes: Ihr Engagement ist sowohl mäzenatisch als auch sozial: Als Liebhaberin von Kunst und Kultur wirkt und wirkte sie in verschiedenen Funktionen bei Kulturorganisationen mit, so während langer Jahre in der Kunstgesellschaft Luzern und der KKL Luzern Trägerstiftung.

Unter der Führung von Walter Stierli entwickelte sich der Fussball Club Luzern in den letzten Jahren zu einem erfolgreichen Luzerner Sportverein, der zahlreiche Aktivitäten entfaltet und ausgelöst hat. Der Stadtrat wird die Leistungen der drei Geehrten im Rahmen einer Sitzung des Grossen Stadtrates von Luzern im zweiten Halbjahr 2012 würdigen und ihnen im Rahmen dieser Feier die Ehrennadel überreichen.